

Kirab Budaya Dan Kreasi Seni Menjelang Milangkala Kabupaten Pangandaran Ke-11 Berlangsung Meriah

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM

Oct 24, 2023 - 14:21





PANGANDARAN JAWA BARAT - Kemeriah menjelang Milangkala Kabupaten Pangandaran Ke-11 Tahun 2023 masih berlanjut, kali ini Pemerintah Daerah Kabupaten Pangandaran melalui Dinas Pariwisata dan Kebudayaan menggelar Kirab Budaya dan Kreasi Seni.

Kegiatan ini dihadiri langsung oleh Bupati Pangandaran H. Jeje Wiradinata, bertempat di Pangandaran Sunset. Senin (23/10/2023)

Peserta Kirab Budaya dan Kreasi Seni berasal dari berbagai lapisan masyarakat, mulai dari komunitas, para siswa dan siswi dari berbagai sekolah, para pelaku seni, kecamatan serta SKPD lingkup Pemerintah Kabupaten Pangandaran.

Kepala Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Provinsi Jawa Barat, Benny Bachtiar dalam sambutannya menyampaikan bahwa Kabupaten Pangandaran adalah magnet pariwisata di Jawa Barat.

"Semua masyarakat tertarik untuk datang ke Pangandaran dan ini penting bagi pengembangan ekonomi di sektor pariwisata," ujarnya.

Sementara itu, Bupati Pangandaran, H. Jeje Wiradinata dalam sambutannya menyampaikan bahwa selama 11 tahun berdiri dengan satu tekad yaitu bagaimana mengembangkan Pangandaran menjadi daerah wisata.

"Kami jajaran pemerintah mencoba meyakinkan masyarakat dalam menata dan mengembangkan wisata, tentu banyak kekurangan, tapi hari ini kita melihat sesuatu yang bermanfaat, kunjungan Wisatawan tahun ini 3 juta orang lebih, sehingga sektor ekonomi mendapatkan kebahagiaan tersendiri," ujar Bupati.

Wilayah Pangandaran ini memiliki potensi yang luar biasa, bukan hanya wisata alam saja namun ada potensi dibidang seni dan budaya.

"Saya kira kita harus menggali dan mengembangkan kreativitas budaya dan seni yang ada di Pangandaran seperti Ronggeng Gunung, Amen dan sebagainya ayo

kita kembangkan, " ujarnya.

Turut hadir pada kesempatan tersebut Wakil Bupati Pangandaran H. Ujang Endin Indrawan, Kepala Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Provinsi Jawa Barat Benny Bachtiar, Ketua DPRD Kabupaten Pangandaran Asep Noordin H.M.M, Dandim 0625/Pangandaran Letnan Kolonel Inf Indra Mardianto Subroto, M.IP., Kapolres Pangandaran AKBP Imara Utama, S.H.,S.I.K.,MH., Kepala Kejaksaan Negeri Ciamis Dra. Soimah, S.H.,M.H., Ketua Pengadilan Agama Ciamis Dr. H. Arif Mukhsinin, S.H.,M.H., Sekretaris Daerah Kabupaten Pangandaran Dr. H. Kusdiana, MM., Para Staf Ahli, Para Asiten Daerah, Ketua TP PKK Kabupaten Pangandaran, Wakil Ketua TP PKK Kabupaten Pangandaran, Ketua IKIAD Kabupaten Pangandaran, Ketua DWP Kabupaten Pangandaran, serta Para Kepala SKPD lingkup Pemerintah Kabupaten Pangandaran. (Zesykha M)